

Se insertan á precio convencional haciendo efectivo su importe por adelantado. No se devuelven originales.

Publicaciones:

... que se remita á esta redacción, publicará un juicio crítico si se estima conveniente.

Días en que se publica este periódico: Todos excepto los siguientes los festivos.

# EL GRADUADOR

Periódico político y de noticias

Defensor de los intereses morales y materiales de la provincia

NÚMERO SUELTO 10 CÉNTIMOS

ALICANTE: Martes 30 de Julio de 1901

NÚM. 7.669

En Alicante, al mes. . . . . 1'50 pts  
España, trimestre. . . . . 5'00  
Fuera de España, id. . . . . 15'00

Puntos de suscripción:  
3ª de Reacción y Administración  
e este periódico.  
Reclamaciones y correspondencia  
Director propietario,  
D. Antonio Galdó López  
Méndez 34, piso tercero.  
Teléfono núm. 65.

Año XXVI

**Servicio regular entre Alicante y las costas de Argelia, por los vapores de los Sres. Salinas de esta plaza, y los Sres. J. J. Sitges Freres de Argel.**



**LÍNEA DE ORÁN.**—El vapor "NUEVO CORREO DE ALICANTE" saldrá para Orán, cinco veces todos los viernes a las cuatro de la tarde, y con escala en Cartagena, todo los martes a la misma hora.  
**LÍNEA DE ARGEL.**—El vapor "SITGES HERMANOS" saldrá para Argel los días 5, 15 y 25 de cada mes a media noche con escala en Alca y Jávea, regresando los días 2, 12 y 22 del mismo.  
Para más informes, dirigirse á su consignatario de ambas líneas en esta plaza, D. J. Salinas Sempere, Isabel II, núm. 11, bajos.

## Dentista en Torrevejeja

El conocido cirujano dentista de Madrid, Sr. Garrido, se halla de paso en esta población, por algun tiempo, quien construye con solidez y con gran economía, dentaduras completas ó parciales, empleando para el objeto los mejores materiales de las fábricas del extranjero, garantizando la perfecta adaptación á la boca y que han de facilitar extraordinariamente, tanto la masticación cuanto la palabra.

Muchas veces, se pierden las dentaduras naturales por no cuidarlas, y á fin de evitar esto, se limpia orifica en pasta y expende elixires y polvos para su limpieza, y por último, se extraen las muelas sin dolor que no deban conservarse, así como los raigones.

Vive calle de Mariana de Pineda, número 16.

## Labor fecunda

Hace pocos días el ministro de Instrucción pública dictó una circular en que se demostraba que por negligencia nuestra había 2.500 destinos desempeñados por extranjeros, cuando podían ser servidos por españoles.

Veáse en las disposiciones del ministro el afán de favorecer la cultura nacional, buscando los recursos necesarios en nuestros medios y sin perjuicio de la enseñanza.

A esta circular ha seguido el decreto de que ya tienen conocimiento nuestros lectores.

Nos referimos al de creación de pensiones para que los alumnos de Universidades y Escuelas especiales que hayan dado mayores muestras de capa-

cidad, vayan al extranjero á completar sus estudios.

La valentía con que el señor conde de Romanones aborda el problema de la enseñanza práctica en ocasión como la presente, cuando atraviesa una de sus más lamentables crisis, es digna de la mayor estimación, como lo demuestra el aplauso unánime de la prensa, que debe enorgullecer al ministro de Instrucción pública y servirle de poderoso estímulo.

Haciase indispensable que los más avanzados en los diferentes ramos de la enseñanza, pusieran en contacto directo con los grandes centros extranjeros para que apreciaran de cerca el progreso intelectual, encauzando hacia España esas corrientes bienhechoras de los adelantos y experiencias científicas.

No hemos de escatimar, pues, nuestros elogios á quien tan briosamente acomete la empresa de levantar la cultura patria para que figuremos entre las naciones más progresivas de Europa.

Felicitemos sinceramente al señor conde de Romanones, alentándole con nuestro aplauso para que no abandone el camino emprendido, que es el que ha de llevarnos á la verdadera regeneración y engrandecimiento de España.

Si todos los ministros procedieran como el de Instrucción pública, con su actividad y buen deseo, habría motivo fundado para alentar muy lisonjeras esperanzas, las mismas que nos han hecho perder con su apatía y abandono otros que nada hicieron en beneficio de la cultura nacional.

### VISITAD

— EL —

## GRAN HOTEL IBORRA

(ANTES MARINA)

Que es uno de los primeros de Alicante, por sus admirables vistas topográficas y su excelente mesa. Se recomienda á las personas de buen gusto por su elegancia, pulcritud y economía.

SAN FERNANDO Y ESPLANADA DE ESPAÑA

## Avisos útiles

### Boletín religioso.

Santo de hoy: Santos Abdón y Senén

### Correos.

Los buzones de la capital se recogen á las once, catorce y veinte y los de la Administración cinco minutos antes de la salida de los correos.

Certificados: De 8:30 á las 14'45.

Valores declarados: De las 9 á las 14.

Reclamaciones: De 8:30 á 10'50.

### Ferrocarriles.

Línea de Madrid. Tren CORTO hasta Almansa, salida á las 6; regreso á las 9 y 50.—MIXTO salida, á las 21, regreso á las 4'46.—CORREO: Llegada á las 1'52. Salida á las 16'25.

Línea de Murcia. MIXTO, salida á las 9'10, regreso á las 10'35.—CORREO, salida, á las 15'35, regreso á las 19'50.

costaría á esos magnatas poderosísimos formar una sociedad destinada á dar trabajo al que carece de él? Al fin y al cabo suyo será el provecho y nuestra la fatiga. El magnate para levantar una casa emplea sus caudales. Nosotros empleamos nuestras fuerzas, nuestro sudor. Al poderoso le rinde su capital poderosos intereses. A nosotros nos rinde nuestro trabajo unos cuartos para pasar un día de amargura más en este triste y amargísimo mundo, llegó á casa del usurero.

Al entrar vió un concurso numerosísimo de gentes que aguardaban audiencia. Los unos llevaban capas rolladas en el brazo; los otros lios de ropa y á este tenor todos con las caras macilentas y los ojos nublados, aguardaban el instante de abandonar sus prendas y recibir, en cambio, algún dinero. Después de esperar largo espacio de tiempo, se abrió una puerta y salieron va-

al primer prestamista que encuentres. Es la única prenda que del amor de mi madre me resta. No puedo separarme de ella sin dolor. ¡A cuántas profanaciones nos obliga nuestra desgracia! Para el pobre nada hay sagrado. Ni siquiera le es dado guardar las reliquias de su padre. ¡Oh, madre, madre mía! Ese tu mirar que tanto me anima, va á quedar eclipsado para siempre á mis ojos, que en vano buscarán sobre la tierra la sombra de tu imagen! Tener que empeñar el retrato de mi madre, es triste necesidad de la miseria. Si algún día no puedo redimirte, te arrancarán esas perlas, ese oro y acaso arrojarán á un muladar tan hermoso rostro. ¡Madre mía! y la infeliz lloraba con tan lastimada voz y tan sentido acento, que Antonio no podía contener el torrente de sus propias lágrimas.

—Vamos, María, no desmayemos; tras estos días de luto, otros vendrán de dicha. El dolor no es dolor, sino en



**Política local y regional**

**Momio**

Ya no se abrirán las Cortes á principios de octubre, como había dicho el Gobierno, sino á fines del mismo mes. ¡Treinta días ganados para la reorganización de los servicios! Es decir, treinta días de momio.

**De verano**

El conde de Romanones no piensa salir de veraneo para dedicarse á la reforma de la enseñanza, que tanto necesita de un ministro liberal.

Al menos hay uno que trabaja y que merece alguna simpatía por parte del país.

El conde de Romanones, de quien nadie esperaba nada, ha sido precisamente el único ministro liberal que hay en la situación.

En cambio, véase la mayoría de los demás ministros.

De verano.

Hoy precisamente dedicamos la parte editorial á tan simpático ministro.

**Cántaros nuevos**

En la plaza-Mercado vamos á tener muchos concejales para velar por los intereses del público.

Catorce se nombraron hace dos años, entre ellos muchos señores de la Cámara de Comercio y á los tres días, abandono completo.

Ahora sucederá lo mismo.

Gran luna de miel y al mes paliza monumental al consumidor.

Somos así.

**Levantán el hombro**

Con datos, estendidos, largos, hemos escrito estos últimos días sobre la paralización de las obras de la nueva cárcel.

Nos hemos permitido rogar á los señores Terol, Beltrán y Arroyo, se tomasen todo el interés necesario para que recabe el Ayuntamiento el edificio de la cárcel vieja y nada, absolutamente nada se ha hecho.

Ahora leemos, que desde 1.º de Enero, hasta 30 de Junio último, el Ayuntamiento solo ha satisfecho 3.000 pesetas, precisamente cuando en esta cifra se basaba nuestro trabajo, que arroja lo entregado más de 600.000 pesetas, y cantidades entregadas á la Diputación por atrasos por el Alcalde saliente.

Y se basaba, porque el señor Barón de Petrés ha sido, quizá el único, que haya contribuido al aumento de las 600.000 pesetas de tal forma, que no deja lugar á dudas el interés que ha demostrado para que continuasen las obras de la nueva cárcel.

El Sr. Gadea acaba de entregar 3 000 pesetas, y aunque con esta cantidad poco puede hacerse, ni con las que se entreguen mañana, lo conveniente, lo patriótico, lo práctico es que el Ayuntamiento se incaute de los terrenos de la cárcel vieja.

A Valencia, á Barcelona, les ha dado el gobierno dinero y terrenos.

Nosotros al contrario, damos dinero y terrenos y no nos miran, saben lo que podemos dar de sí y levantan el hombro cuando en justicia se les pide algo.

**¡Vaya un regalo!**

*El Liberal*, de Barcelona, al comentar la valentía del gobernador en Tortosa, dice:

«Tenemos por seguro, que el nuevo Ministro de la Gobernación, tan celoso del prestigio de sus delegados en provincias, habrá de aprovechar la anunciada combinación de gobernadores para trasladar al Sr. Melero á la provincia á que pertenece la villa de Pego, en donde estará perfectamente en carácter. A no ser así, los liberales de Tortosa deben recordar que existe en las leyes la acción popular, y que los gobernadores civiles son responsables de los excesos en que incurren ante el Tribunal Supremo de Justicia.»

Agradecemos la atención al colega; pero renunciemos de antemano á poseerle. Estamos satisfechos de la caballerosidad del Sr. Riu. Donde debían mandar á Melero (¡camará y qué miel!) es de embajador á Frajana ó á los cafres del Sur.

Valiente regalo nos daba *El Liberal*.

**Mitin anticlerical**

Anoche tuvo lugar en la Sociedad de Toneleros un mitin para conmemorar la época de la promulgación de las sabias leyes dictadas por el gran Mendizábal, hoy puestas en desuso y barrenadas por sus mismos correligionarios.

Poco pudo nadie pensar en aquella gloriosa fecha de 29 de Julio de 1837 que sesenta y cuatro años despues volverían á estar las cosas en el mismo lugar y que tuviese el pueblo que conmemorarlo vigilado y cohibido por ese mismo partido progresista, que fué el autor de aquellas importantes reformas.

¡Cosa rara! Precisamente los conserzadores, los que más censuran al gobierno por si deja alguna que otra vez que se celebren manifestaciones de esta naturaleza, son los que más se han lucrado de las leyes desamortizadoras de Mendizábal.

Hoy quieren mucho orden, mucho, para que la digestión continúe sin tropezos ni dificultades.

Y antes se enriquecieron con la compra de los bienes desamortizados.

**Un fracaso**

Dice un telegrama de Londres:

«El Congreso Panamericano, patrocinado por los Estados Unidos no tendrá seguramente, y conforme ya suponían algunos periódicos de la América del Sur el éxito que esperaban los yanquis.

*The Times* publica hoy un despacho de Nueva York, confirmando que el gobierno de Santiago de Chile ha informado al de Washington que aquella República ha resuelto no tomar parte en el indicado Congreso.»

Escusamos decir que nos alegramos.

**Lecciones de canto interrumpidas**

La señorita Barea, que vive en la calle Cortés, número 191, 2.º, 2.ª, se dedica á la carrera del canto, según nos indica su madre, la señora doña Narcisa Barea. Tiene bonita voz y la cultiva; pero para poder servirse de ella con éxito y durante mucho tiempo, es indispensable gozar de buena salud y ser fuerte; tener sangre rica, que circulando con regularidad, hace desaparecer todo malestar y enfermedad, que son otros tantos obstáculos al trabajo. ¿Por

qué tuvo que suspender sus estudios de canto la señorita Barea? Sencillamente porque la anemia había empezado su obra destructiva, porque una debilidad general se había apoderado de ella, que frecuentes dolores de cabeza la molestaban, que el dolor de costado le dificultaba la respiración, y que el insomnio y la falta de apetito le imposibilitaban de dedicarse con asiduidad á su trabajo. Estos son los efectos desastrosos de la anemia. Afortunadamente se le hizo tomar las Píldoras Pink, el mejor tónico conocido, que ha devuelto á la zangre los glóbulos rojos que constituyen su riqueza; su enfermedad ha desaparecido, como desaparecerán con el uso de dichas Píldoras todas las afecciones causadas por empobrecimiento de sangre, como son la clorosis, la neurastenia y las consecuencias de la bronquitis y de las enfermedades agudas.

«Mi hija, dice la señora Barea, sufría desde hace algún tiempo, de anemia, una gran debilidad se había apoderado de ella y padecía de un desfallecimiento general. Su estómago funcionaba mal y no tenía apetito. Cogía un constipado tras otro, debiendo interrumpir sus lecciones de canto, carrera á la que se dedica. Habiendo leído el re ato de curas obtenidas por las Píldoras Pink, me decidí á hacer un ensayo con ellas y no puedo menos de felicitar me de mi decisión, ya que un cambio completo se ha operado en mi hija, que se halla completamente trasformada. Ha recuperado sus fuerzas y su buen color, como asimismo el apetito y la tranquilidad en el sueño. No tose ya y no se constipa, habiendo podido reanudar sus estudios de canto, que sigue ahora sin interrupción».

Las Píldoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias al precio de pesetas 4 la caja ó pesetas 21 las seis cajas. Nuestro representante para España: Frans Janssens, Cortes, 222, Barcelona.

**Noticias de todas partes**

¿MADRES, REALIZAN USTEDES cuanto sufren sus chiquillos cuando sus tiernos cutises literalmente se quemán con picazones y ardientes eczemas y otras picazones, cutis escamoso y manchado, y con enfermedades del pericirineo? Saber que un baño caliente con JABÓN CUTICURA, y una sola aplicación de CUTICURA (ungüento) el gran remedio del cutis, dará en la gran mayoría de casos alivio instantáneo, permitirá el reposo y el sueño, y tiende á una curación permanente y económica (debido á su prontitud) y no usarlos sin un momento de demora, es faltar á sus deberes. A un niño no se le puede otorgar mayor legado que un cutis sin imperfección y un cuerpo nutrido con sangre pura.

**Felicitación**

La *Gaceta Minera de Cataluña*, en su último número, publica una estensa re-

cuanto nosotros queremos que lo sea. Si levantáramos la frente sin recelo de lo que pasa á nuestro alrededor, seríamos como los cedros del Líbano, que ni el rayo los hiere ni el huracán los conmueve. El no tener hoy un pedazo de pan con que alimentarnos, no debe ser causa de tanta lágrima; de tanto sollozo. Tal vez mañana tengamos de sobra lo que hoy echamos de menos. La suerte es varia, universal la desgracia; nuestros mezquinos dolores no merecen el tributo de una lágrima. Vuestro padre se ha salvado de la horrible enfermedad que le amagaba. ¿Qué más podemos desear?

—Anda, Antonio, ve pronto á remediar nuestros males.

Y María sin mirar el retrato, conmovida, lleno el pecho de dolores y los ojos de lágrimas, tomó el camino de su habitación por la estrecha escalera que subía al caramanchón de Antonio.

El pobre exayuda de cámara iba ha-

ciendo para su sayo las siguientes reflexiones, mientras caminaba al acaso en busca de un prestamista.

La desgracia es la reina del universo. Todos los que pasan llevan oculto en su pecho un irrealizable deseo que les atormenta y hace su desgracia.

Yo no tengo pan y estoy hambriento. Ese magnate que pasa, tal vez ande desganado y sin gusto, teniendo las arcas llenas y los placeres sobrados.

Unos padecen de deseos, otros de hastío; pero todos padecen. Ese es el único consuelo que nos resta.

María tiene razón. Para el pobre no hay dignidad, no hay nada. Es el esclavo de las antiguas sociedades. No le ata ni le castiga un señor; pero le ata y le castiga el hambre; déspota de los déspotas. En cambio, ha conquistado una libertad ilimitada, envidiable; la libertad de morir por hambre. En vano buscaremos trabajo. Las más de las veces no hay en qué emplearse. ¿Qué

**COLEGIO DE SAN JOSE**

DIRIGIDO POR

**D. Celestino Chinchilla y Brotons**

Se admiten a alumnos internos y externos de primera y segunda enseñanza.

Primera enseñanza.—Escuela de párvulos elemental y superior y clase preparatoria para ingresar en la segunda enseñanza.

Segunda enseñanza.—Estudios de las asignaturas para obtener el grado de bachiller y el Perito Mercantil, clases preparatorias para carreras especiales; francés, inglés, caligrafía, gimnasia, música, dibujo, lineal, de figura, de paisaje y adorno.

Precios.—Alumnos internos: manutención, y enseñanza en el colegio, 6 reales diarios pagados por trimestres anticipados.

Idem medio pensionistas, manutención enseñanza en el colegio, 8 reales diarios.

Para el ingreso en el Colegio, dirigirse al director de este establecimiento D. Celestino Chinchilla y Brotons, quien facilitará los reglamentos y demás datos que se les recilien en esta dirección.

CALLE DE BAILEN, 29, ALICANTE



seña de la Exposición de carbones nacionales recientemente efectuadas en Barcelona.

Por referirse á un comprovinciano nuestro, D. Ernesto Llofriu, hijo de un querido amigo nuestro; joven de grandes alientos y de vasta cultura, acogemos con gusto en nuestras columnas el siguiente juicio de la expresada revista:

**ESQUISTOS BITUMINOSOS.**—Don Ernesto Llofriu, presenta una instalación de esquistos bituminosos procedentes de los términos de Bagá y Brocá, de esta provincia. Expónese, además, en dicha instalación la brea natural recogida en los lechos de pizarras bituminosas, y los productos obtenidos de la destilación de la misma, de los cuales se derivan otros muchos de verdadera utilidad industrial y que constituyen una indiscutible riqueza nacional.

El coto minero, compuesto de 190 pertenencias, está situado en las cuencas de los ríos Bastareny y Riutort. Según el resultado de la cubicación practicada, es verdaderamente enorme el número de toneladas de esquistos bituminosos que contiene el indicado coto minero.

Según nuestras noticias, en plazo muy breve darán principio los trabajos para proceder á la explotación en gran escala de esta industria única en España; pues en la actualidad, solo Francia y Escocia se han dedicado á su explotación, con gran éxito, no obstante ser menos ricos sus esquistos que los españoles y carecer de la ventaja que aquí ofrece la elevación de los derechos de los aceites minerales.

El resultado del análisis practicado, no puede ser más satisfactorio; pues acusa una riqueza muy superior á cuantos actualmente se explotan.

Entre los innumerables productos que del fraccionamiento de los esquistos y depuración de los aceites brutos se extraen, los de mayor utilidad son: «Petróleo francés, Schiste paille lavado y ordinario, Aceite pesado, Aceites verdes, Aceites verdes desalquitranados, Aceites ricos especiales, Aceites para engrases, Mazout francés, Alquitrán, Parafina bruta y refinada, etcétera, etc.»

¡Hermoso porvenir el de esta naciente industria! Nosotros nos congratulamos al ver que en España todavía hay personas de iniciativa y de energía que saben probar que no debe buscarse en extraño suelo lo que tan pródigamente puso la naturaleza en el nuestro.

De todo corazón felicitamos al inteligente y estudioso Ernesto Llofriu.

Teremos entendido que en esta población hay muchos enfermos curados del estómago que deban la salud al **Estómago Artificial ó polvos del Dr. Kuntz** y entre ellos hay quien pertenece á la Banca, Milicia y Aristocracia.

Recomendamos dicho medicamento á nuestros lectores.

**Cambio**

En la festividad religiosa que con motivo de Nuestra Señora la Virgen del Remedio, patrona de Alicante ha de celebrarse el día 5 de Agosto en el templo de San Nicolás, se cantará por vez primera una misa á grande orquesta, escrita expresamente para dicha función religiosa por el profesor D. Francisco Fons.

Tendremos también una innovación

La procesión cambia de itinerario este año, recorriendo las calles de los Angeles, Méndez Nuñez, Duque de Zaragoza, Plaza del Teatro, calle de Castaños, Plaza de Isabel II, calles de San Fernando, Triunfo, Princesa, Plaza de Alfonso XII, calles de la Lonja de Caballeros, Mayor y San Nicolás, y entrada en la Iglesia

El piso es llano, las calles anchas, y lucirá de veras la tradicional procesión á nuestra excelsa patrona.

**Viajero**

Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro buen amigo D. Luis Visconti, aplaudido bajo de ópera, el cual regresará mañana á Alcoy, en cuya ciudad tiene fijada su residencia y una Academia de canto.

**Fallecimiento**

Ha fallecido en Orihuela el virtuoso é ilustrado sacerdote D. Indalecio Ferrando.

El Sr. Ferrando nació en Elda y desde niño demostró sus sentimientos cristianos, su amor á la humanidad y al estudio y su decidida vocación por las letras sagradas.

Estudió en el seminario de Orihuela, en donde desempeñó más tarde varias cátedras y el rectorado. Ha desempeñado además los cargos de secretario de cámara, canónigo y chantre de la Catedral y Gobernador eclesiástico de la diócesis.

Reciba su familia nuestro pésame.  
R. I. P.

**La novillada**

La celebrada el domingo último á beneficio de la banda de música Obrera Alicantina, fué regular. Los novillos de Flores, corridos ya en otra plaza, dieron mediano juego.

Trianero cosechó muchos y merecidos aplausos por sus dos faenas ¡lástima que no tenga más quietud en los pies!

Almendrito muy mal. Lo ignora todo. Romerito bien con la puntilla y en un par.

El becerro tocó en suerte á un chico de la huerta

Muy bien el Sr. Fernández Grau, que presidía. Si el domingo, por culpa de alguien, no se consumó la suerte, no importa, bueno es practicarla, con la energía y los deseos manifestados por el Sr. Fernández.

La entrada bien á la sombra.

**Añillo.**

**Piastas**

A divertirse, señores.

En los días del 23 de Agosto al 6 de Septiembre próximos, se verificarán fiestas populares en las calles de Castaños, Bazan, Torrijos y travesías de San Ildefonso, Santa Bárbara y Gerona.

**Enfermo**

Nuestro distinguido amigo el acaudalado propietario de Jávea y consecuente demócrata, D. Antonio Ventura Bernabéu, se encuentra enfermo de algún cuidado en aquella población.

El día 23 estuvo en Jávea el doctor Aveño, de Valencia, y el 28 el doctor Alcayde, de la propia ciudad. Ambos facultativos han visitado al enfermo y celebrado frecuentes consultas acerca del curso de la enfermedad.

**LA SIN RIVAL**

**Gaseosa Cernuda**

Pídase en todos los cafés, casinos y tiendas de bebidas

agua de **SELTZ**

Fábrica y depósito: plaza de Isabel II, núm. 11

servicio á domicilio

De todas veras deseamos el completo restablecimiento de tan excelente y querido amigo nuestro. Por su salud hacemos fervientes votos.

**El presidente de Chile**

Ha fallecido en Chile el consecuente de mócrata é ilustrado varón D. Federico Errazurriz, presidente de aquella república.

El señor Errazurriz era querido y respetado en su pueblo por sus excepcionales dotes de carácter.

Era entusiasta de la unión Ibero-Americana.

**La langosta**

En Quintanar de la Orden está haciendo grandes daños la langosta.

El número de insectos es tan grande, que en pocos días han destruido todo lo que había en los campos, incluso las cosechas de patatas, melones y anís.

El grano que se hallaba ya en las eras ha sido también atacado por la plaga, temiéndose la pérdida total del mismo.

Semejante desastre tiene sumidos en el mayor desconsuelo á los labradores de la comarca, que hace pocos días abrigan la esperanza de recoger una buena cosecha, y hoy se ven casi reducidos á la miseria.

**Por fin se ha resuelto**

Hoy ya no hay temor de sentirse molestadas por indiscretas miradas las señoras que tengan el cutis con un excesivo desarrollo de vello.

Con el *Depilatorio Venus* se ha resuelto que existe un preparado que, siendo eficaz para la destrucción del vello, es al mismo tiempo un producto completamente inofensivo y que con su sencilla aplicación se consigue limpiar el cutis de este ridículo enemigo de la belleza, al mismo tiempo que le dá una tierna frescura y elegante suavidad.

Los innumerables testimonios que obran en poder de la casa que tiene el secreto de su preparación y el éxito cada día creciente que le dispensa el público, son la mejor prueba de que sus resultados son siempre satisfactorios.

Se vende en todas las buenas peluquerías 5 pesetas frasco.

**Antonio López Jerez**

Se nos revela como afamado turronero cuando llega Navidad, y en estos días de calor que enerva el cuerpo, ahí está esa horchata riquísima de almenara y esos mantecados que hacen la delicia de los aficionados á este aristocrático refresco.

No digamos nada de los chocolates, tan

ricos como los de la Mariquita de la calle de Alcalá.

En una palabra, en tan elegante tienda se saborea cuanto allí se vende.

**ESPECTACULOS**

**Teatro Principal**

Compañía de Opera y Opereta hispano-italiana dirigida por D. Emilio Giovanni. —Gran función para esta noche —*Pagliacci*.

Entrada general, 55 céntimos.

**Anuncios y reclamos**

**Funeraria LA SIEMPREVIVA**

Este nuevo establecimiento, instalado en la calle de los Angeles, número 3, montado á la altura de los mejores de su clase, cuenta con un personal numeroso é idóneo, el cual se encarga de todo lo concerniente á los entierros.

Unica casa que construye en Alicante féretros metálicos é incorruptibles con adornos metálicos y forma parecida á los primeros. Se apizan por el interior.

Camas imperiales. Servicio permanente, esmerado y sin competencia.

Precios sumamente módicos.

**Colocación**

La desea un joven casado, que posee el francés y sabe leer y escribir, bien en una portería ó en otro cargo análogo.

Darán razón en la imprenta de este periódico.

**TELEGRAMAS**

DEL CASINO

Madrid 29, (17'40.)

Coméntase nn telegrama recibido de París, hablando de trabajos carlistas.

Crispi agonizando.

El jefe del ejército expedicionario de China, general alemán Valdersee, ha llegado á Argel y continuará su viaje á Cádiz.

Los boers han acordado proseguir la guerra.

Bolsa, 71 85. Cambios París 38 45.

IMPRESA DE LA VIUDA DE R. JORDA

**GONZALEZ HERMANOS MAYLIN CASA**

Loza, lampisteria y cristaleria.--Camas, muebles y objetos de capriche Depósito de vidrios planos.



